

拓洋寮だより

2024年冬号



苇北町富岡においても朝の冷え込みが厳しくなってきました。師走の澄みきつた寒空の下、寮生も血氣盛んに学校生活を謳歌しています。2学期の寮生活の一部を紹介します。

★ミ ハッピーメリークリスマス！みんな食べるの大好き、みんな笑顔！仲間とともに食や会話が弾み、和やかな雰囲気でした。



★ミ 毎日の学習時間を設け、学習に集中できる環境を整えています。たまに疲れて居眠りをしている人も・・・。



★ミ 綺麗が当り前 大掃除を頑張りました！換気扇のフィルターやお風呂の排水溝も一つ一つ丁寧に行いました。



★ミ 長距離走大会が荒天のため中止になりましたが、保護者様から豚汁を作っていました。こんな美味しい豚汁は初めてと話していたお子さんや3杯食べたお子さんも！



★ミ 部屋は4~5人部屋で賑やかで、Wi-Fi環境も整い悠々自適に過ごしています。でも1人の時間も欲しいという話も聞きます。また、相手の気持ちを考えたり個性を受け入れたりして、思いやりの心や寛容な心を育んでいます。

★ミ 部屋は4~5人部屋で賑やかで、Wi-Fi環境も整い悠々自適に過ごしています。でも1人の時間も欲しいという話も聞きます。また、相手の気持ちを考えたり個性を受け入れたりして、思いやりの心や寛容な心を育んでいます。

★ミ 寮はルールが厳しいところもありますが、ルールがあるから寮生の安心安全な生活が守られています。管理人が3名おられどんなときでも子どもたちを思いやれる懐の深い方ばかりです！

★ミ この1年、寮生活を通して子どもたちは心も体も逞しくなっていき、良い変容が見られました。令和7年も更に一皮剥けて新たな姿を見れることを期待しています。



★ミ 拓洋寮の玄関に入ると、高さ2m以上の大型クリスマスツリーがキラキラと輝いて出迎えてくれます。クリスマスの特別メニュー（チキン、エビフライ、ハンバーグ、カーフリームグラタン、スペゲティ、チャーハンなど）は味もボリュームも最高でした！

文責：田中昇